
REQUERIMENTO Nº. 013/2017, 
Apresentado em Sessão Ordinária de: 10 de Abril de 2017, 

Autoria:- Vereador MARCELO FERRARI. 
 
 
ASSUNTO: Solicitação ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, 
bem como, ao Ilmo. Sr. Diretor da CDHU para que dentro da maior 
brevidade possível, nos informe ATRAVÉS DE CERTIDÃO OU 
DOCUMENTO EQUIVALENTE informações a respeito da previsão 
(prazo) de serem disponibilizadas novas unidades habitacionais para 
nossa querida Regente Feijó-SP. Além disso, esclareça-nos a 
respeito da previsão quanto ao número de unidades habitacionais a 
serem disponibilizadas e se já existe terreno para serem 
implantadas estas unidades em nosso município. 
 
JUSTIFICATIVA: O acesso a informações desta ordem, além de se 
tratar de uma obrigação legal a fiscalização dos órgãos ligados a 
administração pública é, também, uma das atribuições dos membros 
deste Poder Legislativo, além disso, com o atendimento a presente 
informação é que buscamos dar maior transparência aos atos da 
atual administração. Outro ponto reside no fato de que em muitas 
cidades da região estão sendo disponibilizadas novas unidades, 
sendo que a população nos cobra a respeito deste fato dada a falta 
de informações neste sentido. 
 
OFICIAR: Ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, Paço 
Municipal “Severino Batista Pereira”. 
 
REQUEIRO a sensibilidade dos Nobres Pares, pugnando-se pelo 
apoio e aprovação da matéria ora proposta, tudo em conformidade 
com as normas regimentais vigentes. 
 

Plenário "Pres. Gilberto Malacrida", 10 de Abril de 2017. 
 
 

Vereador MARCELO FERRARI 


